

Штрихи к портрету выдающегося ученого — профессора Юрия Ефремовича Аврутина (к 75-летию со дня рождения)

Мартынов Алексей Владимирович,

*заведующий кафедрой административного и финансового права Национального исследовательского
Нижегородского государственного университета имени Н.И. Лобачевского,
доктор юридических наук, профессор
603022, г. Нижний Новгород, пр. Гагарина, д. 23
E-mail: docpred@yandex.ru*

Статья посвящена выдающемуся ученому-юристу, профессору Юрию Ефремовичу Аврутину. 23 марта 2022 г. исполняется 75 лет со дня рождения этого выдающегося ученого в области административного права. В статье рассказывается об интересных моментах из общения автора с профессором Ю.Е. Аврутиным. Отмечается вклад профессора Ю.Е. Аврутина в развитие современной науки административного права России.

Ключевые слова: профессор Юрий Ефремович Аврутин, наука административного права, выдающийся ученый в области административного права России, научная организация управления, правоприменительная практика.

Sketches to the Portrait of an Outstanding Scientist, Professor Yuri E. Avrutin (on the 75th Anniversary)

Aleksey V. Martynov

*Head of the Department of Administrative and Financial Law of the National Research Lobachevsky State
University of Nizhny Novgorod
LL.D., Professor*

The article is dedicated to the outstanding legal scholar, Professor Yuri Efremovich Avrutin. March 23, 2022 marks the 75th anniversary of the birth of this outstanding scientist in the field of administrative law. The article tells about interesting points from the communication between the author and Professor Yu.E. Avrutin. The contribution of Professor Yu.E. Avrutin in the development of modern science of administrative law in Russia.

Keywords: Professor Yuri Efremovich Avrutin, science of administrative law, outstanding scientist in the field of administrative law of Russia, scientific organization of management, law enforcement practice.